

500 Euro für die Bayreuther Hexen

BAYREUTH: Für die Vertreter des Fördervereins der Jugend- und Tanzsportabteilung der Faschingsgesellschaft Bayreuther Hexen war die Übergabe einer Förderung von 500 Euro durch Heinz Otto (Mitte), dem Vorsitzenden der gleichnamigen Stiftung, im Bürgerhaus Gollenbach eine willkommene

Gelegenheit, dem Spender in Anwesenheit des Bayreuther Prinzenpaares Sarah I und Kai I, Dank zu sagen. Mit im Bild von links Waltraud Wiebus, Senator Werner Müller, Gardemädchen Eva Buß sowie von rechts Präsidentin Gabi Galonska und Senator Richard Deubzer.